

ENTRE TODOS

Whatsapp: 680 55 85 77

email: contestador@epmediterraneo.com

Fax: 964 349 505

Contestador: 964 214 322
 SMS: CONT+ MENSAJE AL 25511
 1,42€ IVA INCLUIDO

Correo: Carretera Almassora s/n 12.005 Castellón

@epmediterraneo.com



El Contestador

REGULACIÓN PATINETES

Creo que ya va siendo hora de que tomen medidas aquí en Castellón sobre los patinetes, porque van como Pedro por su casa y hacen lo que les da la gana. Siempre pasa igual, cuando haya un accidente nos quejaremos todos. Creo que deberían de ir con casco, matriculados y poner un sitio específico para ellos, además de estar asegurados por lo que pueda pasar. Muchas gracias.

RESPUESTA. Según detallaron fuentes municipales, el Ayuntamiento ya ha iniciado el procedimiento para aprobar la nueva ordenanza municipal de movilidad sostenible, que incluirá, entre otros aspectos, la regulación de los patinetes. Si bien el trámite aún se encuentra en una fase inicial, uno de los primeros pasos ha sido recabar las sugerencias y la opinión de los vecinos.

MAL USO DEL CASAL JOVE

No me parece bien que a la comisión de fiestas del Grau les permitan tener el Casal Jove como colita. Deberían pagarse un local como todos lo hacemos. Les ceden una dependencia municipal para beber y comer y dejarlo todo sucio. La semana pasada, durante las fiestas de Sant Pere, daba pena entrar al Casal Jove a preguntarle unas cosas y salir espantado

del lugar del olor a alcohol que hacía. La placeta también la dejaron bonita. Es una vergüenza.

CARRIL BICI

Mi queja rotunda y la de todos mis vecinos del Camino Viejo de Alcora de Castellón por lo que están haciendo con el carril bici de la zona, dejándonos casi sin aparcamiento. Además, ahora nos cambian la dirección para hacer las mismas cosas, dar más vueltas y colapsar más la ciudad. Eso es lo único que están haciendo.

RONDA VINATEA

Para la alcaldesa de Castellón. En su discurso de toma de posesión como municipal, según usted, va a trabajar para todos los ciudadanos por igual. Los vecinos de Ronda Vinatea le recordamos que también formamos parte de su ciudad. Arreglen la plaza, que es una pequeñez, por favor.

FALLO DE 'LA MANADA'

La persona que mostraba en este espacio su desacuerdo con la sentencia de la Manada no razona. Ese lector defiende que todos habían bebido, pero no es ese factor lo que se juzga. El fallo dice que ellos violaron a la joven y la grabaron en vídeo, esos son los hechos que si se juzgan. Aquí la víctima fue ella y la familia de ella y

en cuanto a ellos, pongamos puntos suspensivos...

LISTAS DE ESPERA

Es una reclamación sobre las listas de espera de sanidad. Los políticos se jactan de que disfrutamos de una sanidad universal, pero la realidad es que me han mandado al neurólogo por dolores de cabeza acompañados de unos síntomas que me preocupan y resulta que me han citado para octubre. Imagínense si tengo algo malo hasta octubre.

ORGULLO BENLLOQUÍ

Siempre te enorgullece ver a un castellonense triunfar a nivel internacional y observar cómo pasea el nombre de tu provincia por todo el mundo. Pero si encima el personaje en cuestión es de tu pueblo, de Benlloc, aún sientes más orgullo. Desde su municipio natal, muchos ánimos hoy a Roberto Bautista para su partido de semifinales. ¡Tú puedes!

MÁS FUENTES

Paseas por la ruta del colesterol bajo este sol abrasador y para encontrar una fuente tienes que ir a la que hay enfrente de Pinturas Galindo. Deberían poner alguna más.

El catalejo



PRESENTACIÓN DE BP

BP presentó ayer en Madrid los resultados del informe *Statistical Review of World Energy 2019*, una de las publicaciones de referencia del sector energético, que elabora la compañía. Durante el evento, en el que estuvo presente el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero, dieron a conocer que España ha bajado las emisiones de CO2 en un 1,6%, desmarcándose de la tendencia global.

SUBVENCIÓN A BAYDAL

El profesor del departamento de Derecho Privado de la Universitat Jaume I de Castellón **Vicent Baydal Sala** ha obtenido una de las ocho subvenciones a la excelencia científica de jóvenes investigadores otorgadas por la Generalitat. El trabajo de investigación que llevará a cabo aborda la transcripción, estudio y edición de una documentación inédita, las actas de las reuniones de las Cortes forales de época bajomedieval. La subvención de 155.000 euros per-

mitirá además la contratación de un equipo de tres personas.

POR LA JUSTICIA GRATUITA

Hoy se conmemora el Día de la Justicia Gratuita y del Turno de Oficio, motivo por lo cual el Colegio de Abogados de Castellón y su Agrupación de Jóvenes Abogados organizan diferentes actos. A las 11.30 horas instalarán una mesa informativa en la Ciudad de la Justicia y las 13.00 leerán el manifiesto en favor de la justicia gratuita en el hall de la Ciudad de la Justicia.

PREMIO A PASCUAL SALA

La Associació de Juristes Valencians entregó en la tarde de ayer el primer premio Gregori Mayans-Juristes Valencians al expresidente del Tribunal Supremo, Constitucional y del Consejo General del Poder Judicial **Pascual Sala**. Al acto, celebrado en València, acudió **José Martí**, presidente de la Diputación de Castellón, así como **Gabrie-la Bravo**, consellera de Justicia y Reformas Democráticas.

Carta al director

Calor, calor: el sol nos señala

Sigue haciendo mucho calor y bochorno, dejándonos raros y vulnerables en esta intemperie física. La humedad, bajo un cielo castaño, procede del norte del continente africano y trae, además, polvo en suspensión. Las nubes pasan muy lentamente, como el vestido blanco de una novia, como si fueran a quedarse para siempre. Cuesta respirar, pero estamos acostumbrados a la humedad.

Calor, calor. No podemos hacer nada contra el calor más que ponernos a la sombra y refrescarnos. También se manifiesta en el rostro, en mis mejillas rojas, como si acabara de pasar un amor a primera vista delante de mí y me dejara su huella en la piel mientras el sudor de la camiseta se adhiere a las costillas. No podemos hacer nada más que soportar las intemperies de la naturaleza y es-

cuchar en la radio las instrucciones profesionales, e iguales, de los meteorólogos.

El invierno transcurre de otra forma en el interior de las personas, nos volvemos más íntimos y el cuerpo se distrae hacia otros movimientos sobre las aceras. En los parques no hay prácticamente nadie haciendo deporte y encontramos guantes perdidos encima de los bancos recordándonos que alguien se distrajo en otra cosa.

Pero hay algo en el rey sol que nos señala con el dedo y nos hace regresar aquí y allá por mucho que intentamos escapar del calor. Si, el sol nos señala con su obscenidad como si fuéramos observados por él, preparados para la batalla como una flota de navíos a punto de zarpar. =

Luc Pedrero



Para poder publicar una foto en la sección de Gente, es necesario acudir al periódico con su DNI y el texto, con un mínimo de cuatro días de antelación a la fecha de publicación. La foto la puede aportar en papel, por correo electrónico (gente@epmediterraneo.com) o whatsapp

Gente de Castellón



Gracias por vuestra labor educativa en el IES Penyagolosa

► Tras muchos años de docencia en el instituto Penyagolosa, **Manuela Segura**, profesora de Física y Química; **Montserrat Arró**, orientadora educativa; y **M^a Carmen Puig**, profesora de Pedagogía Terapéutica, se jubilan. Con certeza sabrán aprovechar y disfrutar de la libertad y el tiempo que les brinda esta nueva etapa.



Muchas felicidades en el día de tu 18 cumpleaños, Ana

► A partir de ahora podrás votar, beber alcohol y conducir, pero cuidado, también puedes ir a la cárcel! Esperamos que seas una adulta responsable y sabemos que sabrás dirigir tu vida. Nosotros estaremos siempre a tu lado para ayudarte. ¡Te queremos!



Todos los sábados por la tarde lo pasan en grande dándolo todo en la pista

► En el *Estiu al poble* los alcorinos saben cómo aprovechar la tarde del sábado. Las profesoras de baile como **Isabel** cuentan con alumnos aventajados como **Ramón** que no dudan en invertir en salud bailando hasta que el cuerpo aguante en las verbenas de verano. Invitan a aquellos que quieran participar a acercarse a l'Alcora.